



## 生徒のみなさんへ。いまを大切に

本日4月10日、岐阜県にも独自の緊急事態宣言が発表される事態となってしまいました。休校期間は、5月6日（水）までとなります。授業のこと、部活動のこと、行事のこと、入試のこと・・・ 様々なことがどうなるのだろうかと不安になっている人も多いと思います。

つらいかもしれませんが、今、私たちが一番大切なのは、コロナウイルスの拡散を食い止め、自分の生命と他者の生命を守ることです。自分勝手な行動は、社会全体に大きな迷惑をかけることとなります。「自分も感染しているかもしれない」という意識をもって行動してください。

私たち教員も、学校再開に向け、今できることを全力で取り組んでいます。健康管理に十分な注意をしながら、宿題の準備、授業準備、教室整備。またグラウンドの環境整備等も行っています。

みなさんは毎日をどのように過ごしていますか？24時間をどう使っていますか？一番大切なのは、勉強することです。

これまでの日常のように、毎日1限目から7限目があると思って家庭でも勉強してください。与えられた課題に真剣に取り組み、学習記録をつけていきましょう。また、動画配信サービスなどもぜひ有効に活用してください。

進路についても、今一度よく考えてください。

自分の夢は何なのか。その夢に向かって、残り少ない高校生活をどう過ごしていくのか。

臨時休校に入る前の生活は、社会全体が忙しく、毎日が慌ただしく過ぎていました。将来や人生について、じっくり考える時間が十分にありませんでした。

今、「ただ勉強する」だけでなく、自分自身と向き合い、自分の「これから」のことを考える時間にしてください。

学校再開までまだ約一ヶ月あります。これをピンチととらえるか、チャンスととらえるか。逆境の中でどう行動するか、君たちの真価が問われています。

以前に学年通信でお伝えした言葉を、もう一度思い出してください。

**何も咲かない寒い日は**

**下へ下へと根を伸ばせ**

**やがて大きな花が咲く**

今は、大きな花を咲かせるための長い、長い準備期間です。あきらめることなく、投げやりにならないようにしてください。

何か困ったことがあれば、いつでも学校（担任・副担・学年主任）に連絡してください。

## 本日の中津高の様子



一ヶ月使わないとグラウンドもカチカチです。



砂ぼこりにまみれながら整備しています。

今後も、定期的にメッセージを発信していく予定ですので

よろしくお願いします。

文責： 中津高3年学年主任